

# 東宝見聞録



(図書室前のガクアジサイ)

いよいよ梅雨入りしました。じめじめとした気候の影響もあり、体調の管理が難しい季節です。昨日から6/14(木)まで教育相談週間になっています。悩み事や困った事など何でも担任・副担任の先生に相談しましょう。

への派遣は、再来年の予定です。(国際交流係より)



## 芸術科、研究会の報告

5月22日(火)に書道教育研究会が、24日(木)には美術工芸教育研究会が本校で開催されました。書道は1年3組、美術は1年2組で研究授業が行われました。両日とも県内から多くの先生方が参観されました。

書道では、生徒達は特に緊張した様子もなく、授業の流れに沿って取り組んでいました。授業後、参観された先生方が、生徒達の黙々と書き込む姿とその枚数の多さに驚いておられました。



美術の授業では、基本デッサンを行いました。鉛筆デッサンはつまらないと感じる生徒が多い中、本校1年2組の生徒は時間いっぱい自分の作品制作に取り組んでくれました。ある県内の進学校の先生からは、これまでの東高校のイメージが変わったとの言葉を頂きました。レベル的にも高い内容に取り組んでいることに驚かされていました。多くの先生方にご参加いただき、生徒も教師も大変充実した時間を過ごすことができました。ご協力を頂いた方々に心より感謝申し上げます。

## 中国短期派遣終わる!

5/19~23にかけて行われました。今年からホームステイがなくなり、生徒達はカイ文中学校の寮に3泊しました。学生食堂で中国式の朝食を食べたり、カイ文中の生徒とクラス単位の交流を行いました。交流の中で本校の生徒達が中国語で自己紹介をした後、東高校の校歌を披露しました。

昨年度までは、毎年行われてきた中国短期派遣ですが、今年度からは1年おきの開催となります。次回の中国

## 部活にズームイン!

### ～男子バスケットボール部編～

男子バスケットボール部は3年生8名、1年生2名で活動しています。先日、高校総体県予選がありました。応援して下さった先生方や友達、保護者の方々にはとても感謝しています。自分達選手にとっては、とても大きな力になりました。苦しい時、上を見たらみんながいる、それが心強くて安心して自分達のプレーができました。そのお陰で、ベスト16という、自分達の代で最も良い成績を残すことができました。3年生は進路を決めなければならず、この大会が一区切りです。でも、残ったメンバーには、10月に最後の大会「ウィンターカップ」が控えているので、3年生も進路と部活動の文武両道で頑張るつもりです。どうか、暖かい目で見守ってください。男子バスケットボール部の目標は、「みんな強いチーム・ベスト8」です。(キャプテン 宇田 一生)

## 校内一コマ集



※今回は、紙面の都合で当面の行事予定表を掲載できませんでした。先月末配付の6月行事予定を見て下さい。